

## Alcalde Juan Carlos López Castrillón anuncia donaciones de 1000 millones de pesos para el Hospital San José

El Señor Alcalde de Popayán, Juan Carlos López Castrillón, realizó un importante anuncio desde el Hospital San José, relacionado con donaciones efectuadas por la Compañía Energética de Occidente y Seguros Bolívar, a través del Banco Davivienda, quienes aportan 600 y 400 millones de pesos respectivamente, para ser invertidos en la adquisición equipos, y elementos médicos para atender pacientes afectados por el covid19.

El mandatario local agradeció a estas entidades por su respaldo y ayuda económica en nombre del hospital y del municipio.

De igual forma, el Gerente del Hospital San José, César Sarria, se mostró satisfecho con este auxilio financiero que permite fortalecer la capacidad de atención frente al coronavirus. Igualmente entregó un parte de tranquilidad a los caucanos al afirmar que los profesionales de la salud del hospital se encuentran capacitados de manera técnica para asistir a la ciudad, especialmente en la emergencia sanitaria por la que atraviesa el país.